

## 浜っ子

【学校教育目標】 よく学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成 ひたちなか市立 那珂湊第二小学校 学 校 だ よ り No. 5 令和4年6月3日

## 運動会特集 その1

## みんなが金メダル 笑顔があふれた運動会 「がんばる心でかけぬける 勝利に向かって全力勝負」

5月28日、初夏の青空のもと運動会を開催いたしました。

運動会では、競技にも応援にも全力で取り組む子供たちの姿をご覧いただけたと思います。たくさんの応援、ありがとうございました。運動会を通して子供たちは大きく成長しました。この運動会での経験を、今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。

運動会当日は、検温や健康観察等にご協力いただきありがとうござい

ました。また、後片付けも、多くの保護者の皆様にお手伝いいただき、たいへん助かりました。改めて感謝申し上げます。

学校だよりNO5、6では、子供たちの作文の一部を抜粋して掲載します。

ぼくがうんどうかいでたのしかったことは、ダイナマイトのダンスです。おうえんだんの、さんさんななびょうしは、かっこよかったです。 1年生

わたしは、運動会で頑張ったことが3つあります。 1つ目は係です。しんぱんで、走ってくる人をよく見て、2位の人をとりました。1位の人とほぼ同時にきたりと、2位の人をつかまえるのはむずかしかったです。2つめはハリケーンです。走る順番がきたら、すぐ持ち、他の二人が持ったら確認し、練習の時のようにしんちょうに走りました。3つ目はダンスです。練習より大きくおどれてうれしかったです。

来年の運動会もせいいっぱいがんばろうと思います。 4年生 ひろうしたなかで、一ばんたのしかったのは、たまいれです。どうしてかというと、れんしゅうでは、たまが1こもはいらなかったのに、ほんばんでは1こはいったからです。 2年生

ぼくが一番思い出にのこったのはダンスです。れんしゅうでは、すこしなっとくできなかったのですが、本ばんでは、ダイナミックにできてよかったです。

3年生











